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3 Pieces
\ / 100 m?
Réf. 4183-AUS.

700 000 €

Aix-en-Provence
Appartement a vendre (13100)
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L'Office Immobilier de Aix-En-Provence vous présente a la vente ce
lumineux appartement de 3 pieces avec vue dégagée au cceur de la

ville.Situation et contexte :Situé dans un quartier prisé a proximité

une vie citadine au coeur des charmes historiques

immédiate de la Rotonde et du Cours Mirabeau, cet appartement offre - .
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d'Aix-en-Provence.Description intérieure :Au 4eéme étage d'un bel
immeuble haussmannien avec ascenseur, cet appartement traversant
de 100 m2 propose un double séjour avec espace salle a manger, une
cuisine équipée indépendante avec loggia et balcon.Coin nuit :Deux

grandes chambres ...

The Aix-En-Provence Real Estate Office presents for sale this bright 3-room
apartment with open views in the heart of the city.Situation and context:Located in a
popular area in the immediate vicinity of the Rotonde and Cours Mirabeau, this
apartment offers city life in the heat of the historic charms of
Aix-en-Provence.Interior description:On the 4th floor of a beautiful Haussmann
building with elevator, this 100 m2 double apartment offers a double living room
with dining area, an independent fitted kitchen with loggia and balcony.Sleeping
area:Two large bedrooms with dressing rooms, 18 m2 ...

MON OFFICE IMMOBILIER
15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contacter |'agence
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